

◆大使からの活動報告<外交関係樹立 80 周年記念式典特集>

2015 年 2 月 9 日
在グアテマラ日本大使
川原 英一

今回の活動報告は、2 月 4 日に行われましたグアテマラと日本との外交関係樹立 80 周年記念関連の活動を中心に御紹介します。

◆外交関係樹立80周年記念式典と和太鼓 (Taiko Masala) 公演

2 月 4 日 グアテマラ国立劇場でモラレス外務大臣(左下写真左端から 3 人目)、



エストラダ外務次官(左側写真のスピーチ中の方)らをお迎

えして外交関係樹立80周年記念式典と和太鼓(Taiko Masala)の公演(右下写真)が行われました。同劇場は当地の方々で超満員の大盛況でした。和太鼓公演を当地で見る機会は、殆どないことから、関心が大

変に高く、伝統的内容と現代風アレンジされた内容の演奏の組み合わせは、観客に大好



評でした。高瀬外務省中南米局長(左上の写真左端)が、安倍総理からの外交関係樹立80周年を記念したご祝辞を代読された後、モラレス外務大臣からの祝辞及びエストラダ外務次官によるモリーナ大統領からの80周年に関する祝辞の代読があり、その後、両国首脳間のメッセージ交換が行われました。

◆公演終了後には、同じ劇場内で記念レセプションを開催し、カステジャーノス文化次官(左下写真右端)、高瀬局長、



エスコベド前在京大使、ビジット・ジャパン親善大使(2014年ミス・グアテマラ)による鏡割り、和太鼓のデモンストレーションがありました。レセプション会場には、



は、各省次官、歴代在京グアテマラ大使、日本とのビジネスに関係する当国経済人、元 JICA 研修生で現在各方面で活躍中の方などが参加され、夜遅くまで談笑が続きました。なお、国立劇場での公演に先立って和太鼓のデモンストレーションが市内学校であり、また当国で2番目に大きいTV局(グアテレビジョン)の朝の番組(Viva La Mañana)でも10分あまり紹介されました(右横写真)。



◆当地主要紙が日本特集を掲載

また、2月4日の記念式典に先立ち、2月1日付当地主要紙SIGLO21日曜版に日本特集記事が1面下段(右下写真)と2-3面(左側写真)に大きく掲載された他、2月7日の主要紙(プレサ・リブレ)などでも、80周年記念式典・和太鼓公演・レセプション風景写真と共に大きく報じられました(当地紙日本特集・式典関連記事の詳細は、大使館HP西語版でご覧下さい)。



◆グアテマラ市における80周年記念式典

2月5日、アルスー市長(元大統領)夫妻・市職員の方々と共に、グアテマラ市庁舎前広場で行われた80周年記念式典に当方が出席して、日本との



交流やグアテマラとの協力の現状と成果に関する

御挨拶をさせて頂きました(同挨拶テキストは、日本大使館 HP 西語版に掲載)。

市庁舎前広場には、市内の中高生800名以上が、この式典のために参加をして頂き、学校の音楽バンドが両国国歌を演奏した後、日本とグアテマラとの外交関係樹立80周年をお祝いする旨挨拶が生徒代表及びアルスー市長からございました。

(了)